Grafenauer Anzeiger vom 06.04.2013

ine besondere Überraschung gab es für den Seniorenclub Haus im Wald bei seinem Ostertreff im Gasthaus Eibl, wo immer der Sieger im Eierpecken ermittelt wird: Kinder des Kindergartens Heilige Familie mit ihren Erzieherinnen Marion Kramer und Carmen Grimm und Muttis kamen zu Besuch. Sie hatten im Kindergarten kleine Gickerl gebastelt, mit wunderschönen far-



"Ob wir vielleicht beim Eierpecken Sieger werden könnten?", fragten sich Lenja (I.) und Elena.

bigen Federn und die verschenkten sie mit leuchtenden Augen an die Generation ihrer Großeltern und oft sogar schon Urgroßeltern. Außerdem sagten sie Gedichte auf, erzählten Geschichten und sangen aus Herzenslust passende Lieder zu ihren Geschenken. Neben Applaus und Eiern zum Pecken gab es Süßes für die fröhliche kleine Gesellschaft.

Pfarrer Erwin Jaindl hatte für die Senioren kleine Schokoladenhasen mitgebracht und ein kleines süßes Osternest spendierte der Club. Siegerin im Eierpecken wurde übrigens Gisela Steinhuber. Seniorenclub-Leiterin Annemarie Blöchinger gratulierte ihr mit Blumen.

F.: Bogner